



ぴりか便り

令和7年度
9月22日
第137号

←今金町キャラクター
「いまれん」

はっこう ほっかいどういまかねこうとうようごがっこうしんろしどうぶ
発行：北海道今金高等養護学校進路指導部

ことし なつ 今年の夏はいかがでしたか？

今年の7・8月はとても暑い日が続きましたが、みなさんはどう過ごしましたか？毎年、少しずつ夏の暑さが厳しくなり、連日、熱中症にご注意くださいとテレビで繰り返し放送されていましたが、お盆を過ぎたころから少しずつ、朝晩は涼しくなり、日中も落ち着きを取り戻し始めました。また、9月になり3年生は、卒業に向けて前提実習が行われています。昨年は、「〇〇先輩に会いました。」「実習中、今養の先輩と一緒に仕事をしました」などの声が聞かれ、先生方も卒業生の皆さんが活躍されていることを実感しました。今年も3年生のがんばりに期待したいと思います。

実りの秋を迎えみなさんも外出する機会が増えるとは思いますが、くれぐれも体調管理にはお気を付けください。

がっこうさい かいさい 学校祭の開催について

今年の学校祭が下記のとおり実施されます。

- 11月21日（金） 8:50～11:30： 開会式・校内装飾プレゼンテーション発表・有志発表
- 11月22日（土） 10:00～12:20： 生産品販売会・全校合唱・閉会式

昨年から上記のような開催内容となっております。また、生産品販売では、多くの来場者が見込まれ、混雑が予想されます。参加希望者は、11月14日（金）までに以下のどちらかの方法で申し込んでくださると、当日進路指導部が対応いたします。締切：11月14日（金）まで。

①学校電話（0137-82-3121）に氏名、同行者の有無、交通手段、連絡先を伝えてください。

②右の二次元コードを読み込んで入力後送信してください。



ほんこう どうそうかい

本校ホームページに同窓会のページがあります！

インターネットで本校ホームページを御覧ください。お知らせに、「同窓会からの連絡」があります。連絡・卒業生便り・行事案内を掲載していますのでどうぞ御利用ください。

青年学級（今金）の様子

6月28日（土）に青年学級（今金）が開催されました。今年度は、ボッチャ、ビンゴゲーム、近況報告を行い20名の参加がありました。ボッチャは、一部ルールを変更して勝敗にこだわり、白熱した試合が繰り広げられました。また、近況報告では、つぎつぎに発表希望者が現れ大盛り上がりとなりました。そして、ビンゴゲームでは、当たった景品を笑い合うなど仲間との楽しい時間を過ごすことができました。以下に、アンケート回答の一部を掲載します。

質問1：仕事の悩みなどがあればお書きください。

- 作業中に知らない人から話しかけられる。
- 転職を考えています。悩みは、仕事をする時にスローペースになってしまうことです。
- 人間関係。

質問2：あなたのストレス発散は何ですか？

- 動画を見る。テレビを見る（TVerで）こと。
- 蔦屋書店で読書すること、ポケモンGoで遊ぶことです。
- 自分で働いたお金で好きなものを買うこと。

質問3：後輩に一言をお願いします。

- 今のうちに悩みを話せる人をつくろう。
- リスクのない成功なんてないのです。
- 上下関係があるので言葉づかいに気を付けて生活する意識が大切です。
- 学校でできないことは社会人になってもできないから、今のうちに普段から意識して行動する。
- どの職種についても、コミュニケーション能力は必要。
- 学校で楽しい事やつらい事があるかもしれないけど、先生や先輩に聞いて楽しい学校生活を送れるよう応援しています。
- 私は、接客をしています。やっぱりあいさつやわからない事は必ず質問する事が大切だと思います。



ラジオ体操でウォーミングアップ



ボッチャで真剣なスローイング！



盛り上がったビンゴ大会！